

Artikel vom 26.04.2017

CSU Immenstadt

Neuer, junger Vorstand 2017



v.l.n.r.: Reinhold Sontheim, Christoph Blees, Friedrich Rosskopf, Timan Angerer, Elisa Hollfelder, Johannes Schmid, Philine Blees, Bernhard Baldauf, Hans-Jürgen Laufersweiler

Mit einem Altersdurchschnitt von rund 36 Jahren hat der Vorstand der CSU-Immenstadt bei der letzten Jahreshauptversammlung eine deutliche Verjüngung erfahren.

Dem Ortsvorsitzenden Christoph Blees steht nun, neben dem langjährigen Stellvertreter Landwirt Bernhard Baldauf, die erst 24 jährige Sarah Knobloch als neue stellvertretende Vorsitzende zur Seite. Während Hans-Jürgen Laufersweiler in bewährter Form das Amt des Schatzmeisters ausfüllt, gab es auch auf der Stelle des Schriftführers einen Wechsel. Vavara Strasser übernimmt diese Aufgabe von Markus Ditterich, der aus beruflichen Gründen nicht mehr kandidierte.

Auch unter den Beisitzern gab es eine deutliche Verjüngung. Mit Elisa Hollfelder, Timan Angerer, Philine Blees und Matthias Metzeler gehören nun gleich vier junge Immenstädter, die um die 20 Jahre alt sind, dem neuen Vorstand an. Ergänzt wird das Team durch Johannes Schmid, Reinhold Sontheim, Dr. Markus Pfister, Tobias Paintner, der Vorsitzenden der Frauen Union Cordula Schneider und dem Senior des Vorstandes Friedrich Rosskopf.

